

*Plus d'un million d'Angolais ont été alphabétisés avec la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux).*

---



Luanda, 3 juillet, (RHC).- Plus d'un million 139 mille personnes ont été alphabétisées en Angola avec la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) qui est appliquée dans ce pays depuis 2012.

L'Assesseur consultant du Ministre angolais de l'Éducation, Alfredo Díaz, a signalé que ces résultats font de l'Angola le premier territoire africain à avoir franchi la barre d'un million de personnes alphabétisées avec cette méthode.

Cette méthode novatrice est appliquée dans les 18 provinces angolaises avec l'assistance de 42 spécialistes de Cuba et elle permet d'alphabétiser une personne âgée de plus de 15 ans en 13 semaines seulement.

En 2012, le gouvernement angolais a décidé d'inclure dans la coopération avec les autorités cubaines une stratégie générale de perfectionnement de l'éducation qui devra prendre fin en 2025 avec 85% de la population alphabétisée.

La méthode cubaine d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) est appliquée actuellement avec succès dans 30 pays du monde et elle a reçu en 2006 le Prix Roi Sejong de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61311-plus-dun-million-dangolais-ont-ete-alphabetises-avec-la-methode-cubaine-yo-si-puedo-moi-oui-je-peux>



**Radio Habana Cuba**